

LLAMADO A LAS MUJERES PARA LA PAZ ENTRE LOS PUEBLOS

En esta fecha en que se inauguran los trabajos del "Comité Internacional por la Unidad y la Universalidad de la Cultura," quiero hacer un llamado a mis hermanas, las mujeres italianas, respecto del ancho y cristiano asunto de la Paz.

La mujer desde que ha conquistado su derecho al sufragio tiene por primera vez la posibilidad de velar y de influir sobre dos anchos asuntos: el de obtener una paz honrosa para su patria y el de obrar desde cualquier sitio por una real cristianización del mundo. Todavía nos sentimos "cristianos" pero el hecho es que cuesta mucho arribar a esta meta divina. El cristiano cabal es la obra maestra de la humanidad.

La causa de la paz espera mucho de su aliada natural que es la mujer.

Esta hermosa palabra "Paz" en su mero monosílabo comprende un mundo de virtudes heroicas. La primera es una justicia que no sea meramente formal ni enteca sino que sea ancha y esté asistida de amor.

Ella comprende una leal vigilancia sobre la suerte de las criaturas más débiles que son el niño, el enfermo, el pobre.

La mujer supada a ciudadana debe trabajar lado a lado con el hombre para la anulación de la miseria; ella debe ablandar el choque de las clases sociales y el de los grupos partidistas; ella debe ser la que desaltere al violento y la que convenza al indiferente respecto de sus deberes humanos y cívicos y debe ser también la que lleve hacia los lugares de discención

**Llamado a las mujeres para la paz entre los pueblos
[manuscrito] [Gabriela Mistral].**

AUTORÍA

Mistral, Gabriela, 1889-1957

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

Llamado a las mujeres para la paz entre los pueblos [manuscrito] [Gabriela Mistral]. 2 h. ; 27 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile